

**Protokoll:**

Der Werkleiter des Kommunalen Servicebetriebes Koblenz, Herr Edgar Mannheim, trägt den Sachstand bezüglich der Modernisierung der Straßenbeleuchtung vor. Von insgesamt 14.000 Lampen müssen 3.500 Lampen ausgetauscht werden, da die Leuchtmittel veraltet sind. Aufgrund des aktuellen technischen Fortschrittes ist es nunmehr möglich, die Leuchtmittel mit einem Aufwand von unter 1 Mio. Euro und einer Amortisationszeit von 9 Jahren austauschen. Die wirtschaftlichen und technischen Bedingungen haben sich in 2016 erheblich verbessert. Im Jahr 2017 soll mit der Modernisierung der Straßenbeleuchtung begonnen werden.

**Protokollanmerkung:**

Herr Mannheim hatte für die Unterrichtung eine Präsentation vorbereitet, die aus Zeitgründen jedoch nicht vortragen werden konnte. Ratsmitglied Manfred Diehl bat nach der Sitzung darum, die Präsentation dem Ausschuss zur Verfügung zu stellen. Die Präsentation ist dem Ergebnisprotokoll als Anhang beigefügt.